



Klingender Dino

Nicht nur musikalisch, auch fotokünstlerisch setzten sich die Musikmentoren 2009 des Bundes Deutscher Blasmusikverbände mit der prähistorischen Zeit auseinander. Im Rahmen ihrer Ausbildung an der BDB-Musikakademie entstand die Aufführung „Die Dinos sind los!“, als Kooperationsprojekt mit der Grundschule Altschweier. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen, und das nicht nur in Form dieser Instrumentencollage. Beide Aufführungen beim Landesmusikfestival in Bühl waren bestens besucht. Foto: BDB-Musikmentoren